
令和 4 年度 いこま寿大学 第 6 回学生委員会議事録 

 

日 時: 令和 5 年 1 月 11 日 14：30〜15：30 

場 所: コミュニティセンター 4 階 402〜404 

出席者: 各クラブ長、学生委員会役員、寿大学事務局職員 

議事内容: 

「１」各部会から報告 

① 企画総務部会   檀上副委員長 

実績 

1.学生相互の親睦の活性化…アンケート調査と結果発表 

2.学則の見直し…大学事務局に実態乖離部分を提示し見直しを要請 

カリキュラム変更の実施に合わせ学生委員会の会則見直しを進める 

3.部会活動費(年間 400 円)の是非…今年度は徴収せず、次年度は必要経費を徴収す

る旨入学者チラシに記載 

4.卒業記念品基金協力金…4 年生から意見集約し本年度は徴収無しに 

5.展示に関する部会設立…「活動状況展示準備会」を立上げ、事務局と協働して準

備を進めた 

6.標語の募集…学生全体に募集し、入選作品 3 点を大演芸会で発表 

7.学生委員会メールリストの整備…前年度に引き続き、情報の提供をお願いし役員.

クラブ長.副クラブ長.部会員.110 名の用途別リスト作成…一斉送信するも、メー

ルアド誤記等で未着問題があり。市事務局と相談するも、個人情報管理上の問題

で情報の開示は困難であった。 

連絡手段については、役員負担も考慮し検討が必要。 

課題 

          当初計画にはなかったが種々提案があり活発な議論ができた。  

          新入生増の取り組み、魅力の発信は企画総務部会として活動は出来なかった。 

        来年度に向けた提案 

          連絡網について、労力をかけず運営出きる仕組みを構築出来ればと思う。 

 

② スポーツ部会  徳田部会長 

        実績 

          令和 4 年 10 月 5 日練習日(183 名) 6 日スポーツ大会当日(206 名)開催 

          来賓…原井いこま寿大学学長 小紫生駒市長 



       スポーツ部会 5 月 9 日発足後 5 回開催 19 名が全員出席で立派な大会にと｡ 

       リモートスポーツ部会 8 月 1 日・10 月 1 日にリモートで開催 

       スポーツ大会は、生駒ペタンククラブ・気らくネットの方々の応援を受け開催 

       ＡＢＣＤと 4 コートで間隔を５ｍに拡げ多くの観客が間近で応援可能にする。 

     課題 

       部会員はコロナの影響で経験が無いので、内容を理解した方の応援が必要 

       スポーツ大会の出席率の向上  

     提案 

       部会メンバー増員 記録係 4 名→8 名に 総勢 19 名→24 名に円滑な運営を 

       事務局の競技理解者が参加されれば、部員の理解、不安が軽減される。 

       個人ＭＶＰ設置・試合実況中継・昼食時ストレッチ体操コーナーの設置等を検討 

 

③ 演芸部会   阿部部会長 

実績 

       演芸部会を 7 回開催 

       舞台打合せ 11/1 日リハーサル 11/17 日練習日 11/18 日演芸大会本番 11/29 日 

       参加者 216 名(出演者+応援者) 来賓…原井いこま寿大学学長  

       演技参加クラブ 8 チーム 123 名 フルート演奏 1 名 

     課題 

       部会員 18 名の最初に役割を決めたが出演チーム不明の為、一方的な伝達に 

       役割作業を洗い出し、プログラム・シナリオ・座席表・当日進行スケジュール 

       を早めに分担して貰う必要あり。 

       演芸部員中に 2 名の出演者があり、役割分担時に複数の設定等柔軟な対応必要 

     来年度に向けた提案 

       部会長 1 名副部会長 2 名とし、副部会長は全体の担当業務を半分ずつ担当し   

担当業務をフォロー部会長は生駒市対応・運営全般を担当し副部会長をフォロー  

       副部会長は書記として演芸部会の議事録を前期・後期に分けて分担する 

       演芸部会員に担当演技チームを決め、情報のやり取りや進捗管理を対応する 

       部会員から進捗報告を受け、問題があれば部会長・副部会長は解決アドバイス 

 

④ ことぶきサロン部会  檀上副委員長   

     当初計画 

       スポーツ大会、演芸大会の進捗状況とコロナ感染状況を踏まえ活動を決定する。  

       サロン部会を４回開催 

     コーヒーメーカー購入について 

       予算に計上されているがコーヒーメーカーは当面使用しないこととし別途有効な 

使い方を模索することを第 2 回学生委員会で報告   

     新しい活動のあり方について意見交換 

       クラブの親睦を深めるための企画について各部員からアイデアを出して議論し 

       コロナ前から活動してきた 4 年生から親睦を図るためにどの様な活動をしたか 



       アンケート調査を実施し、15 クラブ中 10 クラブから回答があり 10 月 19 日の 

       学生委員会で紹介した。 

⑤ 社会貢献部会   森部会長 

        社会貢献部会の活動方針をフードバンク食品回収とクリーンハイキングを 

        実施することに決定。 

     実績 

社会貢献部会 5 回開催  クリーンハイキング 2 回開催 7/11  9/26      

フードバンク食品回収 2 回開催 9/3 10/26 

     課題 

        フードバンクは次年度も開催するのであれば、当初に開催日を決めて 

        ことぶき大学の行事に合わせれば、部会開催の回数減可能。 

        食品回収だけでは無く、募金活動も可能か。 

        第 1 回 9/3  一般教養学習日 196 点 市役所→奈良県→県内各地 

        第 2 回 10/26 演芸大会開催日 125 点 こども食堂(たわわ食堂) 

        (フードバンクは世間的にはフードドライブと言うらしく今後はその様に) 

                 

クリーンハイキングは部会員だけで 2 回開催…多人数の開催は難しく、 

         (車道は危険で事故等を考慮して行う事が難しい) 

        部員は 10 名なので、開催時に臨時の参加者を各クラブに要請出来ればと 

 

⑥ 会計より報告 出口会計 

まだ全て閉まって無いが、各部会の経費についてはほぼ支払い済みで、1 件だけ

未精算の支出があるが予算内で出来る予定。 

3 月末で閉めて、令和 5 年度第 1 回学生委員会で報告致します。 

 

 

    「２」 委員長   高橋委員長 

皆さんの協力で、全ての行事開催ができ感謝しています。 

① ことぶき広場のロッカーについて…市役所と相談の上、生駒小学校に譲渡 12/15 

② 法被について…今回は 90 着使用し、今年度は有志の方に依頼し 1 着 200 円で洗濯。 

令和 5 年度は使用者が各自洗濯する事に、服の上から着用で各自が洗濯かふき取りで 

③ 入学説明会は 3 日間で 4 回開催約 100 名参加があったが 60 名の新規申し込みしか無く

皆さんに入学者を増やす為、紹介等ご協力をお願いします。 

次期役員について…1 月末まで待ちますので、立候補を是非よろしくお願いします。 

 

 文責 松永 以上 


